

17. November 2006
Der Standard

Straßensperren in Niederösterreich wegen VP-Versammlungen

Forderungen nach Bau der Nordautobahn (A5) samt Umfahrungen und Anschlussstraßen: B7 und B46 noch bis Mittag betroffen

Mistelbach - Mit mehreren Versammlungen für den Bau der Nordautobahn (A5) hat sich die ÖVP in Niederösterreich am Freitag eingesetzt. Aus diesem Grund waren am Vormittag zwei Abschnitte auf der Brünner Bundesstraße (B7) gesperrt, hieß es in einer Aussendung der VPNO. Auch die B46 war davon betroffen.

"Der Bau für den ersten Abschnitt bis Schrick (Anm.: Bezirk Mistelbach) wurde noch immer nicht begonnen und plötzlich überlegt die Asfinag intern, ob der Nordteil überhaupt gebaut werden soll. Wir fordern endlich die Autobahn mit den dazu nötigen Umfahrungen und Anschlussstraßen", begründete die VPNO den Grund für die Kundgebungen.

Straßensperren bis Mittag

Im Detail betroffen war die B46 im Gemeindegebiet von Laa an der Thaya (Bezirk Mistelbach), vorm Grenzübergang. Ebenfalls gesperrt war die B7 in Drasenhofen sowie zwischen den Gemeinden Gaweinstal und Kollbrunn. Die Straßensperren sollten laut Aussendung in Drasenhofen bis 12.00 Uhr, bei Laa an der Thaya beziehungsweise zwischen Gaweinstal und Kollbrunn bis 13.00 Uhr andauern. (APA)

Link zum Online-Artikel:

<http://derstandard.at/?url=/?id=2663175>